



市

民ではありませんが、広報のやをもらいましたのでお便りします。友人から教えてもらった輝北天球館に行き感動しました。ロケーションとスケールの広大さに、誰しもが感動を覚えるのではないのでしょうか。夜の静寂の中で星空に目を向けながら、ここに建立を思いついた人はどんな人だったのかと考えました。短い時間でしたが、360度の眺めを楽しみました。(日置市・N・Tさん・79歳・男性)

鹿屋市にお越しいただき誠にありがとうございます。輝北町は、星空が美しく見える場所として、平成3年から4年連続日本一に輝いた地域です。これを記念し平成7年、県出身の建築家、高崎正治氏の設計により輝北天球館が建造されました。こは標高550mの高台にありますので、天体観測はもちろん、雄大な桜島に沈む夕日を観ることも可能です。また桜島が爆発したときは、溶岩が噴き出す様子を観察することができます。

先

日、天神町にあるアジサイ園へ両親を連れて行きたくて、市役所に電話で尋ねました。4月に鹿屋に引っ越したばかりで、地理に不慣れでしたが、対応してくれた職員の方がとても分かりやすく丁寧に教えてくれました。「途中、道が狭いので気を付けて見に行ってくださいね」と最後に声を掛けてもらい、おかげで素敵なアジサイを楽しむことができました。心温まる一声、うれしかったです。(ハルカズママさん・42歳・女性)

梅雨の風物詩のアジサイ鑑賞を家族で楽しまれたとお便り、ありがとうございます。また、このたびは職員の接遇に関してお褒めの言葉をいただきありがとうございます。観光担当者に伝えましたところ、大変喜んでおりました。今回のお言葉を今後も励みにしながら、職員一同、信頼や安心、親しみやすさなど丁寧な接遇を心掛けていきたいと思っております。

大

雨の中、市役所に用事で来ました。館内にコピー機が設置されていないことに驚きました。私には必要だったので、再度コンビニでもコピーをしに行くことになり、とても不便を感じました。(市民の声直行使より)

文

ご提案のコピー機の設置については、市民サービス拡充の観点から、本年7月から市民課におきまして、有料でコピーサービスを実施することにいたしました。

文化会館でイベントがある場合、交通渋滞などが発生しそうな場合はあらかじめ「お知らせ」をして欲しい。(市民の声直行使より)

現在、文化会館で行う鹿屋市自主文化事業のイベントについては、防災行政無線を使ってお知らせいたします。今後は、交通渋滞等が予想されるような市主催のイベントのお知らせの際には、文化会館周辺道路の混雑が予想される旨の一文を付け加えることといたします。

市

役所隣のポストについて、普通の郵便物はいいのですが、レターパックが入らないので、もう少し投函口が広いものにして欲しいです。(市民の声直行使より)

現在、鹿屋市管内に設置されているポストは、日本郵便株式会社九州支社が広い投函口のポストに順次交換しています。市役所設置のポストにつきましても、6月11日に交換が完了しましたので、ご利用ください。

×キリトリ線

8 9 3 - 8 5 0 1

No.253

市民の皆さんからの お便りを募集

広報誌への感想や、市へのご意見のほか、地域のイベントや出来事、お勧めスポットなど多くの情報もお寄せください。

お便りをいただいた方の中から、抽選で特産品等をプレゼントします。たくさんのご応募をお待ちしています！

※掲載時に、原稿の一部を手直しする場合もございます。

〒 893-8501 鹿屋市共栄町 20-1
市政推進課

「市民のひろば」係

☎ 0994-31-1123



お手数ですが
52円切手を
お貼りください

鹿屋市役所 政策推進課
Kanoya 「市民のひろば」係 行

お名前／ふりがな

電話番号

ペンネーム ※未記入の場合、イニシャルで掲載します

年齢／性別

歳 男 ・ 女

ご住所 □□□-□□□□

プレゼント

要 ・ 不要